



National Paper & Type Company

Proveedores de todo lo necesario para las Artes Gráficas

J. D. Jacobs. Gerente

7a. Nuevo México 122

Apartado 99 Bis

México, D.F. a 6 de junio de 1919.

Particular.

JOSE L. DIAS.-

7a. Nuevo México 133,
México, DF.



Señor General D. Alvaro Obregón,
Nogales, SON.

Mi querido General:

HASTA hoy que por la prensa ví el manifiesto de usted, puedo creer en realidad que acepta lo que desde varios meses a esta parte, muchos amigos que desinteresadamente lo estimamos habíamos deseado. Permítome felicitarlo por su patriótico manifiesto, publicado hoy en esta Ciudad.

CONSIDERÁNDOME en la obligación de cooperar con mi grano de arena, como lo manifesté a usted desde cuando vivíamos en Querétaro, para ayudar en este sentido, me permito recordarle, como dije a mi General Jesús M. Garza, que estoy a sus órdenes para lo que estime conveniente, advirtiéndole que confirmando mis ideas expresadas de antemano el entrar de lleno a colaborar con los más buenos amigos para conseguir el triunfo de su candidatura, con la satisfacción única de servir por el bien de los intereses comunes, desde el año pasado tengo depositada una minuta ante un Notario, en donde consta que al trabajar yo en su favor, si aceptaba postularse, me comprometo a no aceptar ni a pedir ningún puesto, ni causar molestias que acostumbren los que se ofrecen a ayudar en estos asuntos.

NO ignoro que usted sabrá que a pesar de que el Partido Liberal Constitucionalista está trabajando, y a juzgar por las conversaciones que he tenido con el Lic. Novelo y algunos otros, de hecho en la Capital no hay, hasta este día, formado algún Club o Partido serio, que han sido los deseos de varios de los que simpatizamos con usted, en que veníamos pensando desde el año pasado. Sin embargo, respetuosos con los trabajos emprendidos por el General Hill y algunos otros, los que como yo deseamos formalidad en el asunto, esperábamos, como dije antes, para entrar en la

General A. Obregón,
Nogales, SON.

6-6-19.

luche electoral, la palabra de usted que hemos visto publicada hoy.

DESPUES de la Prensa Asociada, a quien serví -cuya separación me permitió comunicársela- estoy a sus órdenes en esta Campaña como Jefe del Departamento de Correspondencia, participándole que mi domicilio es: 7a. Calle de Nuevo México No. 133, lugar en donde me encuentro sin compromiso con ningún otro partido político, como podrán decir el General Garza, a quien escribí desde enero, el Diputado Gustavo Padrés, el Dr. Osornio, Dr. Andrés G. Castro y algunos otros amigos, quienes platicamos constantemente. Esto lo digo a usted por la información que pidió de algunos amigos, entre ellos de mí, el Partido Revolucionario Sonorense, que no me conoce.

SI como no dudo, aceptaré usted mi humilde contingente encomendándome, aparte de lo que creo que es mi obligación, algo especial que con mayor eficacia que otros de sus amigos crea usted que puedo hacer yo, espero me ordenará desde luego para proceder.

Mis respetos para los suyos y en espera de sus gracias, me repito su amigo que le estima.



Junio 17' 1919.

Sr. José L. Díaz.
7a. Nuevo México 133.
México, D.F.

Estimado amigo:-

Acabo de enterarme de su carta 6 del actual y deseo expresarle mis agradecimientos por la desinteresada acción que está dispuesto a emprender.

Mi Manifiesto es una franca llamada a todos los liberales honrados, y en nada me sorprende ver la buena acogida que ha encontrado entre dichos hombres.

El mismo Manifiesto establece lineamientos generales para emprender desde luego los trabajos políticos y todos los ciudadanos cuyas tendencias sean paralelas a las que allí expreso podrán ejercitar su acción dentro de dichos lineamientos.

Lo saludo con afecto, repitiéndome su atento amigo y S.S.

FTb